

花物語通信

2014年
9月号

〒383-0041
中野市岩船424-3(西友前)
電話:0269-23-2380
FAX:0269-23-2387
メール:hanaippai1187@gmail.com

URL:<http://hanaippai.net/>

13日～15日 敬老の日フェア
20日 ジエロ&タキザワスー。バー ライブ
20日～26日 秋のお彼岸フェア



皆様こんにちは。先日は鈴虫が美しい音色を奏で、秋の気配を感じられる季節になりました。朝晩の気温が変化するこの季節、体調管理はいかがですか？

暑さ寒さも彼岸まで……と諺にもあるように、今月も半ばになれば季節は一転、山々の緑も少しづつ、深みのある落ち着いた風景を彩っていきます。

秋と言えば実りと収穫の秋。信州は果物などが最もおいしい季節を迎えてすね！

植物に糖分が必要なように人間自然の恵みを充分に味わい、心も体も健やかに保ちたいのです。

今月もどうぞよろしくお付き合いください。





敬老の日特集

お盆明けの9月は、嫋やかな稻の実りと共に
にまちの風景も変わっていきます。
き続ける手。日焼けして、ごつごつしたその
手の中に、幼いころ一緒に手を引いてある
いた畦道を思い出す、祖父母の面影。
敬老の日にはそんな温かな祖父母の皆様に、
感謝をこめてお花を贈つてみてはいかが
ですか？

モノが溢れるこの時代だからこそ、命ある花の輝きを、おじいちゃん、おばあちゃん、そして大切に思う方へ。
当店では特別な日に贈る『蝴蝶蘭』敬老の日仕様＝花束・フーラワードアレンジメントの他、皆様のご来店をお待ちいたしております。



蝴蝶蘭風呂敷包み
価格4800円(税別)

か？ 最近物忘れが・・・なんて話を聞きませんか？ 脳科学で有名な茂木健一郎さんの話による
と、人は新しい何かに出会うことでの脳は活性化すると言われています。普段あまり目にすることのない花々や植物
に触れ、どんなふうに育てるのだろう、どんな花が咲くのだろう・・・と考えることや、必ずや心身を若々しく保つ秘訣となることでしょう。

時間はいずれも午後1時から2時半位まで毎月様々な
中。テマで好評開催

フローラルガーデンおぶせ主催 フラフープアレンジ講座及ブ

ローラルガーデンおぶせ主催
フワーアレンジ講座及びフワーデモンストレーション開催のご案内

お隣の町小布施のフローラルガーデン
おぶせ様にて毎月一回、フラワー・アレンジメントの教室を開催しております。

レセンツ
ロ&タキザワ
スーパーライブ開催間近！

期日2014年9月20日土曜日

フローラルガーデンおふせ連絡先
026-247-5487

今月のとっつき

トルコキキヨウ・・・森の季しづく
予市は、全国で、元有效の、レコテ

この中野市は全国でも有数のトルコキョウの産地であることをご存知ですか？一般的に見るピンクや紫以外にも、近年キヨウが色々な形など、たくさん種類のトルコキヨウが出回っています。今回はそんな新

高価中和の
一品はバーラーでに
もすはる
円本。高が一、本
ちよつと考へてみてください。




今月の花と花ことば

今月はそろそろ

紅葉も始まるころですね

七
雀
立

リンドウ

萩

フジバカマ

彼岸花

・・・情熱・忘れないで

☆好きな言葉…
これからがこれまでを決める
…今、一番心に残る言葉です。

☆好きな花は？…
ラベンダー、ベルフラワーなどの宿根草、
優しくて小さな花をつける植物が好きです。

自家製パンを作り。子供が幼いころはよく家で自家製パンを焼いていました。最近は子供たちも大きくなり、自家製のものより市販のパンの方が好みのようだ。涙

☆ 取未

花は人の心を届けるメッセンジャー。最初には手渡す人に、どんな印象を与えるか、重要な役目を果たすポジションを担当します。

学・小学生の二人の子供のお母さん。
実家が中野市ということもあって、地元
をよく知り、あちこち地図を片手に配達に
出かけます。

A woman with short dark hair, wearing a black vest over a white shirt, is kneeling down in a flower shop, tending to a large arrangement of flowers. She is looking towards the right side of the frame. The shop has wooden walls and shelves filled with more floral displays.



今年、花物語を開業して初めて、お盆休み期間中に営業をいたしました。通常営業よりも少人数で営業時間も短い状態で少し驚きましたが、ご利用いただくお客様の多さに驚きました。
近年はお盆休暇をだらしくてお休みを取らしてお盆休みを取る方が多くなつたのに、こそ普段顔を出でる花をご利用いただけたと、あらうございました。またお盆機会への時期が忙しかったので、ご来店の方々へはお盆休暇を多くご用意いたしました。ご迷惑をおかけする所がございましたが、どうぞご了承ください。
ご当地の花商の皆様、お盆休暇を多くお過ごしになつたこと、感謝の意を込めてお詫び申し上げます。

☆ 当店自慢のスタッフ紹介 ☆

編集後記